



*We Serve*  
(ウィ・サーヴ)

2020

8

No. 674

We Serve

334-C 3R 4Z FUJINOMIYA LIONS CLUB

新年度スタート

## 7月第1例会で会長抱負を語る



▲新三役に花束でエールを

スタート例会にて、望月会長より今年度の活動方針が発表されました。活動方針を具現化するた

めの重点活動として、地域に開かれた活動としてのアスクワン例会の年4回実施、現在の社会情勢を鑑み年4回の献血、昨年度新型コロナウイルス感染防止のために中止された青少年育成事業「富士山砂防防災教室」の実施が計画されました。ライオンズクラブの奉仕活動を持続可能にしていくためには会員拡大が必須と考え、そのために市民に奉仕活動を広くアピールすることが重要であるとし、そのための手段の一つとして、富士宮ライオンズクラブ独自のロゴマークを作製することとされました。今年度も様々な奉仕活動の場面で活用の期待されます。

## 市長表敬訪問

7月6日



▲会長がライオンズクラブをアピール

7月6日に会長L望月達也、幹事L塩川進、会計L鈴木弘、MC・L情報・IT委員長L金森朋江で市長表敬訪問に行っていました。冒頭、市長から当クラブが橋渡しとなりました台湾との交流の件で感謝の言葉を頂きました。今現在コロナの影響で



▲須藤市長を囲んで少し緊張

数多くのイベントが中止になり、自粛を余儀なくされています。こんな時こそ富士宮ライオンズクラブの活動が役に立てることをアピールしながら、本年度活動方針等も盛り込み限られた時間でしたが穏やかな訪問となりました。

334-C地区スローガン

“We Serve”精神で 地域に誇れる感動の奉仕を！

会長スローガン

地域に開かれた富士宮ライオンズクラブ

## 各委員長 本年度の委員会方針を発表



計画委員長  
L 渡邊将威

計画委員長という大役を仰せつかり、日々重責を感じております渡邊将威です。しかしながら、委員会メンバーには歴代計画委員長がズラリ、頼りにしております。

新型コロナウイルスの影響で暗いニュースが多い中、明るく楽しい例会ができるよう、頼もしい委員会メンバーと共に企画・運営をしていきたいと思います。

何かと足りない部分もあるかもしれませんが、ご支援の程よろしくお願いたします。

※新型コロナウイルス感染症対策として、入り口での検温・マスク着用・アルコール消毒の設置を行います。ご協力をお願いします。



青少年委員長  
L 佐野浩司

本年度、青少年委員長を仰せつかりました佐野浩司です。青少年委員長は今回で2回目ですので、余裕とやる気だけしかありません！本年度の主な活動は、昨年度

実施できませんでした「富士山砂防防災教室」を、今の時代に合ったスタイルで再度企画し、昨年度委員長でしたL佐野千文の分まで委員会メンバーで一丸となり成功させたいと思います。委員会メンバーも少数なので、何かと皆様をお願いする事があるかと思いますが、ご支援、ご協力の程お願い致します。



接待大会委員長  
L 佐野寿夫

富士宮ライオンズクラブに入会し3年が経過しました。個人的には「まだまだ、だなぁ～」と感じているところですがこの度、接待・大会委員長を賜り望月会長はじめクラブメンバーの皆様にご迷惑が掛からないように委員会の皆様と協力し合い頑張りますので宜しくお願い致します。

新型コロナウイルス感染症の「新しい生活様式」に対応しながらの委員会運営となりますが、今まで先輩方が取り組んでこられた事業内容は何とかこなしていければと思っています。

これから自粛も徐々に解除されていくと共に経済活性化とライオンズ活動の活性化を期待しています。一年間お世話になります皆様のご協力をお願い致します。



三献委員長  
L 吉野達也

本年三献委員長に任命され、改めて献血について調べてみました。

最近の傾向として献血者数は全体的に減少傾向にあり、中でも若い世代の献血者数は、この10年で約35%も減少しており、献血可能人口が減少し続ける中、将来必要な血液量を確保できなくなる恐れが指摘されています。この機を捉え、使命感をもって献血活動を推進していかなくてはなりません。

そこで、昨年度4回行われた献血を本年も同じように実施したいと思います。また、多くの方に献血の意義を知って頂くための方策を考えていきたいと思ます。積極的なご提案、当日の作業参加等メンバーの協力を心からお願いします。



環境・福祉委員長  
L 佐野昌孝

この度、環境・福祉委員長を仰せつかりました佐野昌孝です。初めての委員長なので、今は不安しかありません。しかし引き受けたからには、委員会のメンバーにも

協力していただき、一生懸命頑張りたいと思います。

コロナの影響で、委員会のメンバーと何の打ち合わせも出来ていないのですが、先輩方のご指導の下、しっかりと委員長の任務が出来ればいいなと思います。至らない点が多いとは思いますが、一年間、ご指導ご協力をよろしくお願いたします。



MC・L情報・IT委員長  
L 金森朋江

本年度もまた、委員長を仰せつかり役割を果たせるかとても不安に感じております。コロナの影響で引き継ぎもままならず、早くも一年がスタートしてしまいました。

主な役割は『ウィサーブ発行が主かな～』位にしと考えていっていませんでしたが、そんな事は無く、外部への情報発信や活動レポート等の作成をしなくては行けないという事を知りました。無知な私がMCとは何かを検索することから始めPRとの違い等も調べましたが皆さんに説明できる程の理解は出来ず、腹をくりセミナーで勉強してきます。

素晴らしい活動をしているので、責任を持って外部に情報発信していかなければいけないとつくづく感じました。委員会の皆さんの力もお借りして一年間頑張っていきたいと思ます。

## 地区委員の活動方針



**334複合地区FWT委員  
334-C地区  
FWTコーディネーター委員長  
L小川登志子**

あじさいを愛でる、夏の風に気持ち良く浮かぶパラグライダーを仰ぐ、そんな事すら阻まれるコロナウイルス感染症拡大防止策の緊急事態宣言のもとに、皆様は如何に対策を講じておられるでしょう。

当ライオンズクラブもWeb会議等を駆使し次年度の準備をいたしておりました。このような状況の中、この度、本年度FWT（ファミリー&ウーマンチーム）委員を仰せつかりました。皆様とのコミュニケーションがどこまで許されるかは皆目見当もつきませんが、「有事の時こそその奉仕」を胸に抱き皆様と共にこの難関をくぐり抜けていければと思っております。

FWTは女性にしか出来ない事、女性だから出来る事、女性の一助で輪が広がりますように！との思いで創られたチームです。私には女性にしか出来ない事は

思い当たりませんが、これは、社会で活動する上での環境・スタンスの違いによる「気づき」の違う方々を招き入れ、ライオンズクラブをより幅広い、痒いところにも手が届く奉仕団体にしていく希望を持ったチームだと思っています。

『人として何をしたいこうか』皆様と共に考え、活動できればと思っております。至らない点が多いと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。



**3R・MC・L情報・IT委員  
L吉田 基**

この度MC・L情報・IT委員を仰せつかりました吉田基です。新型コロナウイルス感染症のため、ライオンズ活動が儘ならない日々が続いておりますが早期終息を願っております。

2010年に富士宮ライオンズクラブに入会して10年が経ちました。まだまだ未熟者ですが一年間一生懸命務めていきたいと思えます。

ご指導ご協力の程、よろしくお願い致します。

## フォトニュース



▲本物かと思うくらいの新三役入場



▲委嘱状を掲げて気持ちを新たに



▲リーダーシップ  
アワード授与「リー  
ダーシップに満ち  
溢れるL篠原」  
▲ゴルフ部に助成  
金「ゴルフ部の活  
性化に役立てまし  
よう」  
▲会員増強功績ア  
ワードピン授与「ア  
ワードピンに会員増  
加の願いを込めて」



▲新三役が船出を誓うローア



▲7月誕生日おめでとうございます！



▲MC・L情報・IT委員会のローア



▲T・Tの時間は手の体操でリフレッシュ！佐野吉弘



▲誕生日のライオンをスライドで紹介

◀ 7月第1例会  
▶ 7月第2例会

第 1347 例会

7月第1例会

2020年7月7日(火)  
於 パテオン

事業費会計	申告ドネーション	41件	139,000円
	記念日ドネーション		
	献眼ドネーション		
	ドネーション		
運営費会計	欠席ファイン		
	全員ファイン		
合計			139,000円

会員数及び出席率

総会員数	正会員	家族会員	終身会員	優待会員
66	47	14	2	
不在会員	公務欠席	届出欠席	無届欠席	出席率
3				100%

第 1348 例会

7月第2例会

2020年7月21日(火)  
於 パテオン

事業費会計	申告ドネーション	9件	33,000円
	記念日ドネーション	6件	12,000円
	献眼ドネーション		
	ドネーション		
運営費会計	欠席ファイン		
	全員ファイン		7,300円
合計			52,300円

会員数及び出席率

総会員数	正会員	家族会員	終身会員	優待会員
66	47	14	2	
不在会員	公務欠席	届出欠席	無届欠席	出席率
3	3	2		95.7%

例会の食事

第1例会



新年度スタートで折も立派になりメインはアジフライ。サブはナス炒めとレンコンで品数も増え食べ応えあり。白飯には小粒カリカリ梅とゴマ塩が欲しい。(パテオンにて)

例会の食事

第2例会



土用の丑の日のメインはヒレカツ。見た目よりは柔らか。万人受けのポテサラにカマンベールチーズとピクルス(つまみ?)。デザートはチョコレートケーキ付き(パテオンにて)

富士宮ライオンズクラブのオリジナルロゴの最終選考をスライドで紹介しました。

1



2



3



4



5



6



副委員長の疑問

今回の『副委員長の疑問』は、昨年入会の新人と獅子頭会の新人の2名に疑問を投げかけてみました。

副委員長の疑問①

今年1年ライオンズでがんばりたいこと

L○子□正 (○は、ほとんどの人が好き)

私は昨年に入会させていただき、例会や植樹事業、献血事業等に参加させていただきました。しかし、参加できなかった事業もあります。今年度は、参加するための日程・時間調整も奉仕として考え、先輩方のもとで奉仕と学びを実践していきたいと思っております。

※次回もランダムに原稿依頼したいと思っております、宜しくお願いします。

副委員長の疑問②

新役員に期待すること

L石○△□ (○と□は90°回転すると似ている漢字)

令和2年7月7日、望月丸が準備万端、満を持して荒海の中を旅立つ日。ちょうどこの日は七夕の日。織姫と彦星が天の川を渡って一年に一度だけ再会する日。短冊に願いを書いて星に願う日です。望月会長はどんなことを願ったのでしょうか？

望月船長、塩川機関長に我々は身を委ね一年間各寄港地で目的を果たしながら航海をする事になります。皆が笑顔で帰港を喜べるよう、ここは船長宜しく！